

# Cyoda City Photo Studio 写真館



## 新たな思いを胸に

1月1日、古代蓮会館展望室からの初日の出を一目見ようと379人の方が同会館を訪れました。午前6時50分ごろ、地平線から太陽が顔をのぞかせ、柔らかな光で来場者を包み込むと展望室内に歓声が響き渡りました。日の出とともに持参したカメラで撮影したり、両手を合わせて今年の幸せを祈願したりとそれぞれの方が新たな思いを胸に平成23年の幕開けを迎えていました。

## 次の一手を元気いっばいに

1月8日、中央公民館で第25回行田市少年少女将棋大会が開催されました。

市内の小・中学生が個人戦および団体戦に分かれて対局するこの大会には、合計100人が参加しました。指導者として招待された加藤一二三九段や矢内理絵子女流四段から開会式で「元気いっばい積極的に」とのエールを送られた子供たちは、集中して対局に臨み、自信を持って次の一手を指していました。



## 1年を無事に過ごせるように

1月8日、市役所および産業文化会館駐車場で平成23年行田市消防出初式が開催されました。

新年を迎えるにあたり市民の1年の安全を祈願し、防火防災思想の普及を目的としたこの催しでは、消防操法の模範演技や防災ヘリコプターとの一斉放水をはじめ、アトラクションとして鷹組合によるはしご乗りなどが行われました。消防団員の機敏で正確な動きや同組合の方々の華麗な演技に魅了された多くの来場者は、大きな拍手を送っていました。



## 思い出を言葉に変えて子育てにエール

1月15日、「みらい」文化ホールで行田市人権教育合同学習講演会が開催され、シンガーソングライターで絵本作家のこんのひとみさんが「小さな声を受けとめていますか？」という演題で講演しました。

こんのさんは、絵本「くまのこうちようせんせい」のモデルとなった校長先生との思い出を紹介。また、たった一人で自分を育ててくれた亡き母親に向けたメッセージなどを赤裸々に語り、「子どもの気持ちを温かく受け止めてあげましょう」と子育てにがんばる父母などにエールを送りました。

